

## BLICKPUNKT SPENDEN



## Musiker zu Besuch beim Partner Reitemann

Im Rahmen der ersten Probenphase des Euregio-Blasorchesters EBO besuchten die Musikerinnen und Musiker zusammen mit dem Orchesterleiter Johann Mösenbichler (vorne Mitte) Peter Reitemann (zweiter von rechts stehend) und sein Team im Kempten-Lenzfried. Seit 1999 unterstützt die Familie Reitemann das EBO mit dem so wichtigen Schlagwerk. „Wir sind froh, Euch als Partner zu haben“, erklärte Projektleiter Simon Gehring. Orchesterleiter Johann Mösenbichler sieht solche Partner „als unverzichtbar und als wichtige Stütze für das EBO“.

Foto: Simon Gehring